

Cuba condamne les attaques aux drones contre des installations pétrolières de l'Arabie Saoudite



La Havane, 21 septembre (RHC)- La vice-ministre des Affaires étrangères de Cuba, Anayansi Rodríguez, a rejeté les attaques aux drones contre des installations pétrolières de l'Arabie Saoudite.

Dans un communiqué, le ministère cubain des Affaires étrangères a condamné les agressions contre deux raffineries de ce pays arabe, agressions qui ont provoqué la suspension de presque 50% de la production de pétrole de cette compagnie au détriment de l'économie nationale et avec des risques pour la stabilité globale.

Le communiqué lance un appel à la modération et à éviter une escalade dangereuse au Moyen Orient pouvant déboucher sur une plus grande menace pour la paix et la sécurité internationales.



Radio Habana Cuba